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前天的庆功会是在导演

缺席的情况下举行的，女主角
沈佳妮出场时还是笑容满面，
可是和主持人聊天刚一开始，
她就突然说道：“其实在拍
《西干道》的时候曾经发生过
一些非常不高兴的事情，我几
次想离组。”在主持人的追问

下，沈佳妮说出了让人意想不
到的话：“我对这个导演的人
品很怀疑。”接着，她吞吞吐吐
说，导演在拍摄现场三番五次
想要骚扰她，被她严词拒绝后，
导演想要报复，就让她出演裸
戏但被她拒绝。“东京电影节

我就不想去，不过这是我的工
作，在经纪公司的劝告下我还
是去了。”沈佳妮说，“我不是
炒作，我说的全都是实话，现在

娱乐圈有很多年轻女演员受
到潜规则的困扰，我站出来是

为了给大家伸张正义。”
不过，沈佳妮没有吐露任

何事实性的细节，只是说：
“我们还是给他留条活路
吧！”除此之外，还有三点矛
盾：其一，沈佳妮表示以后李
继贤出现的场合她绝对不去，

可是言谈间却对李继贤临时
缺席《西干道》庆功会耿耿于
怀；其二，沈佳妮说自己不愿
意出席东京电影节，却早早为
走红地毯准备了名家设计的
衣服；另外，《西干道》导演李
继贤和编剧李薇是夫妻，当丈

夫的怎么可能在妻子的眼皮
底下骚扰女演员呢？
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记者随后拨通了 《西干

道》导演李继贤的电话，其妻
李薇听说记者采访的事由后
又气又笑：“昨晚我们临时有
事，告诉沈佳妮的经纪公司今
天去不了，结果今天下午上网
看到她说的那些话，下巴都要
掉到地上了，肺也快气炸了。”

李薇说，他们夫妻无论是
在剧组还是在东京期间，都对
沈佳妮照顾有加，她作为导演
的妻子一直都在场，完全没有
发生沈佳妮说的事情。“她说
的话已经对我们夫妻造成了

侮辱，作为演员她想要出名我
可以理解，但是长久来看会对

她的发展造成损失。”
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沈佳妮的经纪人常继红

表示已经知道这件事情：“这
件事发生在两年前，当时佳妮
就找我，哭了很多次，她说她
要退出剧组，我给她做了很多
工作，最后还是坚持把戏拍完
了。”常继红表示，这件事情
对沈佳妮的影响非常大，“这

两年佳妮接戏非常少，是因为
这件事情影响了她，她对这个
行业的态度发生了改变，她觉
得很害怕，不能接受。”

谈到“炒作说”，常继红
说：“我们公司、我们的艺
人都不需要用绯闻去炒
作。”对于沈佳妮的突然
爆发，常继红说她事先并
不知情。不过，她表示会
说服沈佳妮参加影片接
下来的宣传活动：“你
既然已经拍了这部电
影，就要对得起自己的作
品，更何况这部电影还得
到了东京电影节的肯
定。” ;<
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2008年央视春晚已经在
紧锣密鼓地筹备中。记者近日

到春晚剧组所在影视之家探
营，据赵本山“智囊团”中的
一位人士透露，“小品王”赵
本山看中的剧本是 “全男
班”，很有可能放弃与宋丹丹
搭档，陈佩斯、朱时茂重回春
晚一事也很悬。

目前大家最关心的春晚
语言类节目还在初审阶段，黄
宏、冯巩、郭达、蔡明、巩汉林
等人由于剧本还未成形，要到
12月中旬才会参加审查。
“小品王”赵本山目前还在选
剧本阶段，今年铁定不会和老

搭档何庆魁合作，赵本山已经
慢慢培养出一批自己的编剧
和“智囊团”，所以他现在一
般不会使用其他编剧。

记者从赵本山“智囊团”
内部了解到，赵本山目前已看
中一个剧本，这个剧本很特

别，打破以往两男一女的搭
配，是“全男班”组合，讲述三

个男人的故事。假如赵本山最
终确定使用这个剧本，那么以
往他和宋丹丹的“赵宋配”将
被打破。

明年央视春晚敲定了有
“陈佩斯御用编剧”之称的王
宝社为语言类节目总统筹之

后，陈佩斯、朱时茂回归春晚
似乎有了极大的可能性。根据
一项网上调查，有 91%的人
希望两人重上春晚舞台。不
过，记者从春晚内部人士处了
解到，陈佩斯、朱时茂与央视
似乎还有解不开的结，重回春

晚的可能性不大。据悉，前几
年两人收到春晚的邀请后兴
冲冲地准备了节目，就在他们
和外界一样充满期许的时候，
却被一棒子打回家。此后，陈
佩斯和朱时茂就有默契地不
再上春晚。 BCDE

《金婚》刚刚创下收视佳
绩，昨天，又一部家庭伦理剧

《结发夫妻》在南京开机，由
陈瑾、丁勇岱、雷恪生、金巧
巧等主演。由于该剧反映的
是中年人的生活，因此演员
们个个都是“有故事的人”。
一身黑衣的女主角陈瑾更对
记者说：“演情感戏，总能找

到自己的影子。”
制片人俞跃新告诉记者，

《结发夫妻》 讲述的是一对
离异七年的夫妻，因为种种
原因，生活依然被搅在一起。
“通过剧中各色人物的悲欢
离合和情感纠葛，诠释了这
对结发夫妻的不同追求。”剧
组的开机仪式非常低调，昨

天当记者来到位于奥体中心
的朗诗国际的样板房时，发

现这里已经被改造成了一个
女强人的家，它的主人便是

陈瑾扮演的女一号郑海鹰。
趁着拍摄间隙，陈瑾说起了
对这部戏的感受，“其实每个
人都有一段不能去回首的往
事，我演的律师郑海鹰因为
工作能力很强，不是贤内助，
最终与同样成功的丈夫分

手。她很痛苦，不愿再去面对
前夫，然而事情却总是跟着
她，让她总是要去触碰这段
回忆。戏里当然也能找到我
自己的影子，我也把自己对

生活的体会放到戏里。”
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